

# *Ciudad cubana de Remedios contará con otros dos hoteles el año próximo*

---



La Habana, 11 dic (RHC) El municipio de Remedios, en la central provincia villaclareña, contará en 2018 con dos nuevos hoteles, lo que aumentará a 83 el número de habitaciones de un destino cercano al importante polo turístico de cayo Santa María.

Según Regla Armenteros, delegada del ministerio de Turismo en el territorio, ambas instalaciones se construyen actualmente como parte del programa inversionista que se ejecuta en Villa Clara de cara a la XXXVIII Feria Internacional de Turismo, FitCuba 2018, que se efectuará en mayo en ese archipiélago, resalta la ACN.

En los alrededores de la Plaza Mayor se levantan los referidos centros, nombrados Casa Bauzá (siete cuartos) y Leyenda (ocho), que serán comercializados por el grupo Cubanacán bajo la marca Encanto.

De acuerdo con Armenteros, Remedios posee hoy 68 habitaciones en cuatro hoteles, además de 93 casas particulares con servicios de hospedaje.

Con 500 años de fundada, esta ciudad Monumento Nacional es uno de los destinos turísticos que, por su alto valor patrimonial, cultural e histórico, sobresale entre los de mayor preferencia para los visitantes foráneos alojados en el polo de la cayería noreste de Villa Clara.

Samuel Lozano, comercial de Cubanacán en el municipio, refirió que viajeros procedentes de países como Reino Unido, Alemania, Italia y Francia suelen frecuentar esta localidad, cuna de las parrandas remedianas, una de las festividades más grandes y antiguas de Cuba.

Con vistas a FitCuba 2018, en Villa Clara se planifican terminar otros cinco hoteles, de ellos dos en Santa Clara y uno en Sagua la Grande, Caibarién y Camajuaní. Frente al Parque Vidal, en la capital villaclareña, abrió sus puertas recientemente el hotel Central, a inicio de la temporada alta del turismo (noviembre-abril).

En la actualidad la provincia dispone de 10 mil 562 cuartos hoteleros, de los cuales nueve mil 865 se encuentran en el cayo Santa María, la mayoría comercializados por reconocidas cadenas internacionales como Meliá, Iberostar y Blue Diamond.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/149946-ciudad-cubana-de-remedios-contara-con-otros-dos-hoteles-el-ano-proximo>



**Radio Habana Cuba**